

Production écrite

www.madrassatii.com

C'est le printemps, je décide avec mon ami de faire un pique-nique à la campagne pour oublier l'atrocité de l'affreuse ville (les difficultés de vie) et pour récupérer notre splendeur (forme , éclat , vivacité) .



Dés que nous arrivons, nous commençons à promener dans les champs et les prés et nous respirons profondément pour remplir nos poumons d'air pur et frais.

Le paysage naturel me plaît ! La nature est en fête : le ciel est bleu et clair. Le soleil lance ses rayons dorés sur les plaines et les plateaux comme pour leur dire « Bonjour ». Les oiseaux quittent leurs nids. Les papillons voltigent d'une fleur à une autre qui lancent une odeur agréable, mais mon camarade n'était pas encore influencé, je dis :

- Pourquoi tu n'es pas joyeux ? est ce que tu n'aimes pas le printemps ?
- excuse-moi ce n'est pas ma saison préférée. j'aime l'été car j'aime aller à la plage ou il y a le sable doré et la mer bleue.

Enfin nous rentrons fatigués mais en même temps joyeux. J'ai promis mon ami de lui accompagner à la plage en été.

www.madrassatii.com